

[Eine Mutter.] Im Weiler Fischel, zum Gemeindebezirke von Jenbach (Tirol) und in seelforglicher Beziehung nach Wiesing gehörig, spielte sich am 14. d. der traurige Act eines Kindesmordes ab. Ein Mädchen von 22 Jahren, bereits Mutter eines zweijährigen Kindes, genas an jenem Tage, unbemerkt von den Andern, eines gesunden, starken Knabens, den sie durch das Zuhalten der Kehle erstickte, weil sie — wie sie gestand — die Kinder nicht mehr leiden könne. Die Leiche wurde in das Unterbett gesteckt, und nachdem die Mutter fast durch drei Tage auf derselben gelegen, von der Gerichts-Commission die von der Thäterin auf die verschiedenste Art irreführen versucht wurde, dortselbst vorgefunden.